

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

NUTRICION Y MEDICINA ALTERNATIVA

CARRERA:

NUTRICIÓN

CATEDRATICO:

SANCHEZ GORDILLO NEFI ALEJANDRO

ALUMANA:

MONZÓN LOPEZ LITZY BELEN

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 05 DE FEBRERO DEL 2021

Generalidades

HISTORIA DE LA MEDICINA TRADICIONAL

Características generales de la medicina natural y tradicional

Ramas de la medicina natural y tradicional entre las ramas de la medicina natural y tradicional

Las plantas mito y magia

La medicina natural y tradicional forma parte del acervo cultural de la humanidad

la medicina herbaria, que también se conoce como medicina botánica, fitoterapia o fitomedicina

sus inicios en Grecia se dieron con el carácter mitológico personificado, en Apolo y Esculapio

Medicina que se pueden tomar, con tal de tratar la situación patológica

Las flores han sido símbolo de la fugacidad de la vida; los antiguos griegos y romanos

Y se ha desarrollado en muchos países con características propias

Es la forma más antigua de atención médica que se ha conocido

entonces la medicina se limitaba a arrancar flechas, puntas de lanzas

Algunas de las prácticas incluidas en este grupo

Las plantas, por su parte, representaban a la naturaleza misma, que como tal, tiene fuerzas destructoras y crea

El empleo de las plantas para la alimentación del hombre y la curación

relacionadas con el uso de las plantas para curar diversas enfermedades.

y a controlar hemorragias y aliviar el dolor

La fisioterapia

Dietoterapia o tratamiento dietético

Acupuntura

Terapia floral

Fitoterapia

De diversas enfermedades, se remonta a la creación del mundo

la acción de las plantas indica la manera en que el remedio interactúa con la fisiología humana

la época griega prehipocrática fue, de escasa influencia sobre la evolución médica helenica

comprende los ultrasonidos, la diatermia y otros agentes de energía

es la base de la medicina natural.

es una rama de la medicina natural y tradicional cuyo vocablo

de la infinita energía universal, energía positiva extraída de los capullos de flores

es la utilización de plantas, o partes de ellas, con fines terapéuticos, y

electromagnética.

Cada vez son más las personas que conocen sus propiedades y consumen alimentos integrales

se deriva del latín acus, que significa aguja, y punger, punción.

silvestres que ayudan a desandar un camino equivocado, fortaleciendo y estimulando

viene siendo utilizada por los animales y el propio hombre desde la Prehistoria.



El legado de la antigüedad la medicina del Egipto

No existe otro país en que el nacimiento, apogeo

y fin de una cultura abarque tantotiempo como Egipto

. La época dinástica abarca los últimos 3.000

años A.C., en que reinaron soberanos de 30 dinastías.

Escritura

Las tres formas fueron la hieroglífica, la hierática y la demótica.

La escritura hieroglífica - de hieros ,sagrado y glypho

escritura es la hierática, forma cursiva y abreviada

La escritura hieroglífica consta de unos 6000 signos

principales papiros medicos

parte de los conocimientos que se tienen de la medicina egipcia se deben a papiros

particular de dos: del de Edwin Smith y del de Ebers

El papiro consta en su mayor parte

del Libro sobre las heridas.

La medicina mágico-sacerdotal.

El sacerdote daba paz y confianza al enfermo y así el paciente podía colocarse en el mejor

estado anímico para poner en marcha el poder de recuperación de su organismo

Diríamos que se trataba de una psicoterapia. Naturalmente, esta acción difícilmente era

posible en las heridas, traumatismos y tumores

La medicina empírica.

Ese médico egipcio era muy buen observador. Interrogaba, inspeccionaba y palpaba al paciente

Observaba y olía las secreciones, la orina, las heces, la sangre

Se sabe que palpaba el pulso del enfermo

pero no se sabe si contaba las pulsaciones

Teoría médica

Loa egipcios a travez del embalsamiento tuvieron la oportunidad de examinar vísceras humanas.

no desarrollaron los conocimientos anatomicos

Algunos atribuyen esto a las brutales condiciones en que se obtenian los organos

.Este es el modo más caro y primoroso de embalsamar a los muertos

